

# WARTA

## Ratusan Personil Polisi Dilibatkan Dalam Pengamanan Peringatan Kenaikan Isa Almasih di Kabupaten Pekalongan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.WARTA.CO.ID

May 18, 2023 - 15:42



Pekalongan – Ratusan personil jajaran Polres Pekalongan dilibatkan dalam menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat dalam rangka peringatan kenaikan Isa Almasih. Para personil melaksanakan pengamanan di

beberapa gereja yang tersebar di wilayah hukum Polres Pekalongan.

Dari penuturan Kapolres Pekalongan AKBP Wahyu Rohadi, S.I.K., M.H melalui PS. Kasi Humas Ipda Suwarti, S.H, Polres Pekalongan bersama jajaran siap untuk mengamankan peringatan kenaikan Isa Almasih demi terwujudnya kamtibmas yang kondusif di wilayah Kab. Pekalongan.

“Sebanyak 131 personil telah disiagakan dan juga mengamankan di beberapa gereja guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang menjalankan ibadah,” ujarnya, Kamis (18/05).

Ipda Suwarti menjelaskan, bahwa di wilayah hukum Polres Pekalongan terdapat 15 gereja yang melaksanakan kegiatan ibadah peringatan kenaikan Isa Almasih. Personel jajaran Polres Pekalongan dikerahkan guna mengamankan jalannya ibadah di setiap gereja yang ada di wilayah hukum Polres Pekalongan.

Lebih lanjut, 15 gereja yang melaksanakan kegiatan ibadah peringatan kenaikan Isa Almasih yaitu Gereja Jawa Immanuel Karanganyar, Gereja Santo Yohanes Karanganyar, Gereja Filadelfia Kedungwuni, GKJ Pepantan Karangdadap, Gereja Santo Mikael Wiradesa, Gereja Pantekosta Wiradesa, Gereja Ebenhaezer Desa Gandarum, Gereja Santa Monika Kel. Sragi, Gereja Kerasulan Baru Desa Purwodadi, GPDI Siloam Desa Bulaksari, GPDI Pantekosta Perum GSI Kel. Sragi, GBI Desa Jolotigo, GKJ Desa Jolotigo, GKJ Desa Kasimpar, GKJ Kasimpar Desa Kayupuring. PS.

Kasi Humas berharap, dengan adanya kehadiran Polisi dalam pengamanan tersebut, kegiatan ibadah dalam rangka memperingati kenaikan Isa Almasih khususnya di Kab. Pekalongan berjalan lancar dan aman sehingga kondusifitas kamtibmas tetap terjaga. (Edy)